
 

 

 

Ata número onze  

 

Aos vinte e quatro dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, pelas dezoito horas e 

trinta minutos, reuniu o Conselho Geral para uma reunião ordinária, a fim de dar cumprimento 

à seguinte ordem do dia: 

Ponto um: Aprovação do Plano Anual de Atividades; 

Ponto dois: Apreciação do Relatório do Progresso Anual; 

Ponto três: Definir as linhas orientadoras do planeamento e execução das atividades no 

domínio da ação social escolar; 

Ponto quatro: Apreciação do Relatório Final ERASMUS +; 

Ponto cinco: Outros assuntos. 

O Presidente do Conselho Geral começou por dar as boas vindas aos novos conselheiros e, de 

seguida, propôs a alteração da ordem do dia. 

Assim, o ponto dois passou a ser o ponto um, tendo o Presidente do Conselho Geral dado a 

palavra à professora Sandra Costa, assessora da Diretora do Agrupamento na Coordenação dos 

Cursos Profissionais, para que apresentasse o Relatório do Progresso Anual, 

A professora Sandra Costa começou por referir que o Relatório é fundamental para que o 

Agrupamento possa receber o Selo de Qualidade EQAVET. De seguida, apresentou os 

resultados do Relatório da Equipa de Verificação e as áreas de melhoria apontadas, lançando o 

repto ao Conselho Geral para que apresente propostas para melhorar a articulação com os 

stakeholders externos. 

Finda a apresentação, o Presidente do Conselho Geral referiu que se algum Conselheiro quiser 

apresentar alguma sugestão deve fazê-lo até dia vinte e nove de outubro, uma vez que o 

Relatório tem de ser submetido no dia trinta. 

O Relatório do Progresso Anual foi apreciado positivamente por unanimidade. 

Passou-se ao ponto quatro, tendo o Presidente do Conselho Geral dado a palavra à professora 

Elisabete Tavares, a fim de explicar o relatório final ERASMUS +. 

A professora Elisabete Tavares contextualizou o projeto, o que foi feito, a avaliação de todos 

os envolvidos e a importância do mesmo, que engloba os cursos profissionais, os cursos 

cientifico-humanísticos, o pessoal docente, as técnicas e as auxiliares de ação educativa. 



 

O Conselho Geral considerou, unanimemente, que o projeto é importante para toda a 

comunidade escolar, principalmente para os alunos, não só do ponto de vista pedagógico mas 

também profissional e pessoal.  

A conselheira Inês Ferreira referiu que há, também, uma candidatura a um projeto ERASMUS 

para adultos. 

De seguida, passou-se ao ponto um, tendo o Presidente do Conselho Geral dado a palavra à 

professora Ana Cristina Oliveira, coordenadora do Plano Anual e Plurianual de Atividades, que 

fez o ponto de situação das atividades já inseridas, aprovadas e concluídas, bem como do 

Plano dessas Atividades para o ano letivo dois mil vinte e quatro/dois mil vinte e cinco.. 

O Plano Anual de Atividades foi aprovado por unanimidade. 

Por fim, passou-se ao ponto três, tendo o Presidente do Conselho Geral apresentado o 

documento, previamente enviado a todos os Conselheiros.  

Passou, de seguida, a palavra à Diretora do Agrupamento que explicou que o documento 

decorre da lei mas que a Escola vai mais longe. Assim, no que concerne à alimentação, fornece 

reforço alimentar aos alunos carenciados, oferece um pequeno almoço económico e promove 

atividades que alertam para a necessidade de se fazer uma alimentação saudável. Também no 

que respeita ao seguro escolar, a Escola realiza um conjunto de ações sobre segurança. 

Antes de terminar a reunião, o Conselheiro Rui Cabral pediu a palavra para agradecer à 

Diretora do Agrupamento e a todos os que dele fazem parte a forma excelente como 

organizaram e receberam os participantes na Cerimónia de Abertura do Ano Letivo, organizada 

pelo município. 

O Presidente do Conselho Geral informou, ainda, que a Diretora do Agrupamento lhe entregou 

o relatório de autoavaliação, referente ao período estabelecido pela legislação. 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, 

que depois de lida e aprovada, vai ser assinada pelo Presidente e pela Secretária 

 

O Presidente                                                                                      A Secretária 
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